



¡Gracias, amigos CDKL5 del **CEIP CERVANTES-DUALDE** de Betxí!

En nombre de la Asociación de Afectados CDKL5, queremos expresar nuestra más profunda gratitud por vuestra colaboración durante la celebración del Día del Libro.

Vuestra admirable iniciativa de organizar una feria solidaria, donde los alumnos/as pudieron contribuir con donativos destinados a nuestra asociación, no solo ha dejado una huella en nuestros corazones, sino que ha tenido un impacto significativo en toda la comunidad.

Gracias a vuestro apoyo, no solo hemos recibido fondos vitales para continuar nuestra labor en la lucha contra el síndrome CDKL5, sino que también hemos fortalecido los lazos de solidaridad y empatía en nuestra comunidad.

Enhorabuena por la participación de los niños y niñas en este evento fomentando los valores de la generosidad y el apoyo mutuo con la educación inclusiva que lleváis acabo en vuestro centro educativo.

Vuestra dedicación a esta causa demuestra el poder transformador que tiene la comunidad cuando se une en solidaridad. Gracias por ser un faro de esperanza en tiempos difíciles.

Nuestro más sincero agradecimiento

Asociación de afectados CDKL5

En Madrid, a 28 de abril de 2024

Oceanía Castillo Martínez

Presidenta